

会場からのご意見・ご感想 (slido より)

- ・小さなプロジェクトを集約するという話はとても効果的だと思う。ただ、一つの目的に向けてしまうと少しのズレで離れてしまうと思われる。それぞれの目的へのアプローチのなかで協力できる点を見つけて繋げていく形にするのはどうでしょうか？
- ・チャンスの場がわかりやすく、アクセスしやすくあるということがとても大事と思いました。
- ・甲府でもスリバチまち歩きしたいですね
- ・まちなかエリアの活性化に行政が重点を置くということは、同じ甲府市内の郊外からの不公平感も否めないと思います。
- ・便利は外に任せて、まちなかは特徴のある人や店ができるとおもしろいと思い、実際今、そんな感じをそれぞれがやっている気がしています。無料駐車場つくればいいって思っていたんですが、そうじゃないと今日思いました。
- ・まちなかの面白いことを知っている人と、普通に働いていてまちなかの出来事を知らない人との差がとても大きいと思います。どうしてこんなに差があるのでしょうか？
- ・岡島旧店舗の外の空きスペースで、小さな屋台などでの活用していただけると楽しそうです。
- ・空洞化はまちなかだけに起きていることなのでしょうか？離れた人は何を思って何処に行ったのか？甲府市に集めようとするのではなく、他の市町村とも連携して人が集まる場所を県内に複数作っていく必要があるのではないのでしょうか？
- ・山梨は空き家や空き地、空き店舗が大変多くあります。それはチャレンジの余白と考えています。実証実験は重要ですが、そこで携わってくれた地域の方や人々の機運の盛り上がりを持続していくための取組みも同時に重要だと感じています。
- ・スキマ × 好きなこと どこにアクセスすると隙間が使えるのか、という壁があると思いました。
- ・「まちをあるいてみること」は、思っている以上にまちを理解するのに役立つと思いました。ですが、気軽に地元の方と歩く機会は本当に少ないんですよね。

会場からのご意見・ご感想 （アンケートより）

- ・ こうしたことを一回で終わらさず継続的に形になるまで開催していただけるといいと思いました
- ・ 現実的な成果が出ると嬉しい
- ・ 絶対にまたやってほしい
- ・ 外で行われることを先に知っていたら準備をしていきましたので、前日にでもメールでアナウンスしていただけたら嬉しいです。
- ・ 屋外だとは知らず、天気も余り良くなかったのが、寒かった。外からみた山梨の話をトークセッションの中でも聞く事ができ、多くの気づきがありました。
- ・ 寒かったですが、オープンな場づくりがとても良かったと思います。水戸市の実践はとても素敵な取り組みだと感じました。同様の取り組みを行う場合、一過性の実験になってしまうと、協力した市民の気運を大きく下げってしまうこともあるので、持続可能性含めて取り組む必要があると感じました。参加者の皆さんが非常に多様な方々で、意見の交流ができた点がとても良い時間でした。
- ・ 小グループで、行政との意見交換会。若い年齢層の参加も、もっと増えれば良い。
- ・ 他業種の人が対等に交流できる良い機会だと思いました。
- ・ ゲストの皆様の行動力に感謝致します！私も陰ながら尽力します。
- ・ 近い将来甲府のまちなかで店をやりたいと考えており、色々ためになる話が伺えて良かったです。
- ・ トークセッションのテーマが散漫としていた。一人ひとりの話をしっかり聞きたかった。
- ・ イベントの趣旨、目的が不明確であったため、第二部では各グループとも「夢」を語って終わってしまいました。

今後、まちなかエリアがどのようになってほしいか。（アンケートより）

- ・甲府を先駆けに他の市町村も活性化するようなモデルケースになってほしい
- ・子どもを連れてきたくなる場所／・楽しめる街／・甲府らしさが体感できるワクワクするまちなか
- ・日常が楽しくなってほしい／・新しいチャレンジができる場所／・自律的な発展
- ・すでに良いものはたくさんあるので、それをどう活かすのか、どう発信していくのか、そんな仕組みづくりをフランクに考えていけるような環境になってほしい。
- ・来街者の増加／・歩いて楽しいコンパクトな街／・清潔な街
- ・平日の夜に酒がなくても過ごせる場、休日に出てくる目的が複数ある場
- ・偏愛やクセがあるような特別な場所／・新しい事業や取組が期待できるまち
- ・地域の方にとっても、観光等でお越しになる方々にとっても、甲府らしさが発揮されるエリアになって欲しい。行政と市民間のイメージのギャップが少なく推進できるような工夫を取り入れてもらいたい。
- ・誰かの「やりたい」が表出し、それが他の誰かのやりたいことと繋がり実行される、オープンな場所、失敗チャレンジできる場所、つながる場所に。
- ・犬を連れて終日過ごせるような公園やカフェがあり、別の場所では多様な世代が対話を通じた新たなサービスやプロダクトを生み出す場所も用意された街になってもらいたい。
- ・豊富な歴史的な建造物、城下町の町割を活かしつつ、市民が便利で快適な生活ができるまち。
- ・スクランブル交差点から旧岡島南側の通りまでは、昭和のイオンモールとほぼ大きさが一緒なので、歩いて楽しくなる様な仕掛けを色々作る事が出来るのではないか。
- ・住みやすい街中、景観のよい街中、健康都市甲府が見える街中